Reprueba Comuna poblana presencia de diputado en protesta escolar

El Ciudadano · 4 de julio de 2023

La protesta de los alumnos de la institución Alva Edison contó con la presencia del morenista, Alejandro Carvajal



El gerente de Puebla, **Adán Domínguez Sánchez** señaló que la protesta frente a Palacio Municipal por parte de los universitarios de la escuela Alva Edison se politizó por parte del **diputado federal Alejandro Carvajal Hidalgo.**

Lee también: Policías municipales irían 8 años a prisión, si agredieron a estudiante

Sin señalarlo directamente, el funcionario municipal declaró que es **inadmisible que diputados** acudan a marchas "para su beneficio".

Lo anterior luego de que este lunes 3 de julio el diputado federal de Morena, Alejandro Carvajal Hidalgo, se presentó en la marcha que realizaron alumnos de la Alva Edison por las presuntas **agresiones que recibió el estudiante del instituto, Yahir Cid,** por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

"Alguien se quiso pasar de vivo (en alusión a Carvajal) y quiere tomar este tema de los universitarios para un beneficio personal en materia política"

Sumarán más testigos a la investigación

Asimismo, el gerente Adán Domínguez Sánchez informó que la **Secretaría de Gobernación Municipal atendió las solicitudes de los estudiantes** y de Jorge León Vázquez, rector del instituto 'Alva Edison', después de la movilización.

Ahí se les pidió a todos los testigos que proporcionaran más información o pruebas que puedan sumarse a la carpeta de investigación de la **Unidad de Asuntos Internos y agilicen el esclarecimiento del caso**.

"Para que en el caso de la investigación de Asuntos Internos tengamos todos los elementos y se llegue a un conocimiento de la verdad"

Recordó que también están trabajando la **Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla y la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CDH) local.** En tanto, que el gobierno municipal está abierto para atender y a escuchar a las demandas ciudadanas.

Reiteró que los siete policías municipales que fueron acusados de abuso policial seguirán laborando hasta que la Unidad de Asuntos Internos deslinde responsabilidades.

Por Luis Lozada

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

https://t.me/ciudadanomx

📰 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano